

# 250 mil quintales de azúcar

Y 250.000 DE DULCE

*Estimación de la nueva zafra según declaración oficial de la Junta de Defensa a la Agricultura de la Caña*

La inmediata zafra se calcula en trescientos mil quintales de azúcar y trescientos mil quintales de dulce

*La producción resulta en consecuencia más grande que lo correspondiente al consumo nacional.—Resulta así de las estimaciones del sindicato de productores y de la propia Junta*

Según declaración oficial de la Junta de Defensa a la Agricultura a la Caña, los cálculos de la nueva zafra que ha hecho el Sindicato de Productores de Caña y la propia Junta, sitúan la producción en 250,000 quintales de azúcar.

La inmediata zafra, según las estimaciones de que hacemos referencia, la sitúan en 300,000

quintales. Como se ve, habrá un aumento de cincuenta mil quintales.

También declara la Junta de Defensa a la Agricultura de la Caña que la estimación referida en cuanto al azúcar equivale a decir que el dulce se fabricará en proporciones similares.

En consecuencia, de acuerdo (PASA a la pág. 6, col 2)

## 250 MIL QUINTALES...

(VIENE de la página UNO) —

con las declaraciones de que hacemos referencia, el resultado de la zafra inmediata será de 250 mil quintales de azúcar y 250 mil quintales de dulce, o sea más de lo que se necesita para hacer frente a las necesidades del consumo nacional de esos importantes productos.